

Universidad de los Andes

Actualmente cuenta con más de 10.700 alumnos, 1.800 docentes, 600 administrativos, 24 carreras de pregrado, 11 programas de bachilleratos y 5 doctorados.

12/11/2018

La Universidad de los Andes es una obra de apostolado corporativo del Opus Dei y el espíritu que la anima está inspirado en las enseñanzas de **San Josemaría**, quien, a lo largo de su vida, promovió el surgimiento de universidades, en las que la

educación de la juventud, la docencia, la investigación y la irradiación cultural alcanzaran altos niveles de calidad y respondieran a una inspiración cristiana. Es así como siguiendo este anhelo, Monseñor Álvaro del Portillo animó a replicar este sueño en Chile acudiendo a la intercesión del Fundador.

La Prelatura, es el garante de la orientación cristiana de la Universidad que se manifiesta en el **ideario** UANDES y ofrece atención espiritual a todos los miembros de la comunidad educativa que libremente lo deseen (**convenio**)

El Prelado del Opus Dei, es el Rector Honorario de la Universidad, condición que no significa ninguna responsabilidad de gobierno ni de gestión. Se trata de un nombramiento que trasciende a la persona y recayó en primera

instancia en Mons. Álvaro del Portillo. A él le siguió Mons. Javier Echevarría y, actualmente, corresponde a Mons. Fernando Ocáriz.

Actualmente la Universidad cuenta con un campus de 52 hectáreas, ocho edificios académicos, lo que se traduce en 134 mil metros cuadrados construidos. Así mismo, la universidad cuenta con más de 10.700 alumnos, 1.800 docentes, 600 administrativos, 24 carreras de pregrado, 11 programas de bachilleratos y 5 doctorados.

A ello se suman dos campos clínicos propios. El Centro de Salud San Bernardo fue construido en 1999, junto al Hospital Parroquial de la comuna homónima, con el objetivo de satisfacer las necesidades docentes de las carreras de la salud y ofrecer cobertura en diversas especialidades médicas,

odontológicas y de salud mental a los beneficiarios del sistema público de salud del sector. En sus 4.555 metros cuadrados construidos, al año 2015 alcanzaba un promedio cercano a las 100 mil atenciones anuales, lo que representa cerca de 30% de la población total de la comuna.

Descarga aquí el folleto “Qué es el Opus Dei” en pdf y encuentra en “**Iniciativas apostólicas**” links para conocer más sobre el espíritu social y apostólico que las inspira.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-cl/article/universidad-de-los-andes-3/> (16/01/2026)